



課題見つけた地区新人戦

部名	結果	部名	結果
バレーボール男子	2勝 1位 (県大会へ)	野球	紫波一 11-2 負け
バレーボール女子	2勝1敗 2位	ソフトボール	紫波一 21-11 負け
バスケットボール男子	1回戦 紫波一 49-47 負け	剣道男子個人	阿部大雅 1位 (県大会へ)
バスケットボール女子	1回戦 紫波三 61-32 負け	剣道女子団体	2位
ハンドボール男子	1勝1敗 2位 (県大会へ)	剣道女子個人	佐々木志歩 3位
ハンドボール女子	2敗 3位 (県大会へ)	柔道男子団体	3位
ソフトテニス男子団体	I部 3位、II部 3位、5位	柔道男子個人	50kg級 丸山結希 3位
ソフトテニス男子個人	荒屋敷大翔・菊地海翔ペア 3位		55kg級 田村優太 3位
ソフトテニス女子団体	I部 4位、II部 2位		60kg級 浦島央和 2位
バドミントン男子団体	I部 2位、II部 2位		66kg級 晴山洋輝 2位
バドミントン男子個人	上野友希 1位 (県大会へ) 高橋侑我・今野蒼太ペア 3位		66kg級 橋場 優 3位
バドミントン女子団体	I部 2位	柔道女子個人	81kg級 川底心太 2位
バドミントン女子個人	漆原菜々子 2位 (県大会へ) 保木優花 3位		吉田柚子 (県大会へ)
		卓球男子団体	Aチーム 3勝1敗 2位 Bチーム 1勝2敗 3位

今週の15、16日の2日間にわたって、紫波地区の新人戦が実施されました。県の緊急事態宣言下の大会ということで、無観客での実施となりましたが、どの競技も計画どおり無事に終了しました。健康管理を適切に行っていただいた保護者の皆様のご協力に感謝いたします。

感染症の蔓延による練習不足の影響は否めませんが、どの部も持てる力を十分に発揮し、最後まで諦めず戦ってきたようです。帰校後の挨拶では、やりきった感はありつつも、他校との力の差を感じ、来年の中総体でリベンジしたいという発言があり、悔しさを滲ませていました。現チームの課題をしっかりと掴んで帰ってきたようですので、今後の取組が楽しみです。ひとまず、お疲れ様でした。県大会に進むことのできる部は、銀河祭取組と両立になりますので、これまで以上に時間を有効につかった練習を心がけてください。

県の緊急事態宣言解除を受けて

9月16日(木)の時点で、解除の目安となる「人口10万人あたりの新規感染者数」が10人を下回ったことにより、これまで県立学校に出されていた種々の行動制限が緩和されました。これにより、本校の諸活動も、明日9月18日から以下のとおり変更いたします。急な変更となりますが、ご理解、ご協力いただきますようお願いいたします。

- ①部活動時間は、宣言前のおり、平日2時間、休日3時間までとなります。
- ②銀河祭は、当初の予定どおり、保護者の参観ありで実施します。【10月13日(水)】
- ③校外で行う活動(遠足や体験活動等)も、外部との接触を見直して実施します。